

Future conference News

未来会議だより

令和 8 年 1 月 1 日発行

発行 栄東地区まちづくり未来会議

(Tel 711-2203)



栄東地区まちづくり未来会議 検索



♪「聴け 学窓近く 先人の汗の歴史を われら いま(栄町中校歌)」

新年明けましておめでとうございます。令和 8 年の希望に満ちた新春を健やかにお迎えのことと、謹んでお慶びを申し上げます。

当地区は、1880 年に福井県人宮川新之助さんを始め、秋田・富山県人が夢と希望をいだき湿原の大樹林へ挑戦をされ、日の丸農場や富樺農場、そして子ども達へとフロンティア精神が受け継がれています。

昨年、栄町中学校が開校 40 周年を迎えた。10 月には全校生徒の合唱コンクールをカナモトホールで拝聴しました。フィナーレでは 3 年生による中島みゆきさんの「ファイト！」が熱唱され、世の中の理不尽さや困難に立ち向かう少女の姿を歌った楽曲で素晴らしい選曲でした。私ども住民には、世代交代まで「頑張れ、闘え」とのメッセージとエールに聞こえる優しいハーモニーが会場に響きわたり、スタンディングオベーションとラブリーの声が続きました。

さて、1 年を顧みれば、難題を乗り越えながらも地域、企業の総力が開花した「ひのまる公園盆踊り」、栄町を彩る「花プランターづくり」を始め、初の「札幌フィルハーモニー管弦楽団」によるフルオーケストラコンサートが「シニア憩いの広場」として開催されるなど、36 町内会・自治会と関係団体が連携協力し「温もりのある ふる里づくり」への挑戦となりました。

新年は「ウェルカム雪像制作」の季節を迎ますが、老若男女が集い「活気あふれるまちづくり」活動を期待しています。

結びに、本年が災禍なく、平穏で笑顔あふれる一年となりますよう心からお祈り申し上げまして、栄東連合町内会役員一同のご挨拶とします。

本年もどうぞよろしくお願いします。

令和 8 年 元旦

--令和7年12月2日(火)--

モルックに沸く



高齢者通いの場

今年4月にスタートした栄南中の格技室を活用した高齢者通いの場ですが、この日は、モルック体験です。モルックは、ルールが簡単で子どもから高齢者まで気軽に楽しめるゲームです。

この日の参加者は、スタッフを含めて29名ですが、一投ごとに歓声や落胆の声が格技室に響き、みなさんゲームに夢中です。



▲白熱したゲームを繰り広げる参加者たち

コートは2面で、参加者は4チームに分かれ、すぐに実践のゲームに入り、あっという間の1時間半でした。

知らず知らずのうちに体を動かし、頭を使い、歓声に沸く、モルックを通して効果的な健康づくりになったことでしょう。

--令和7年12月9日(火)--

サンタ登場に大喜び！



栄縁小子育てサロン



師走に入り、もうすぐ子どもたちにとって待望のクリスマスです。この日、栄縁小学校で開催の子育てサロン『グリーンピース』には、一足早くサンタクロースが登場しました。

このサロンは、同小学校の視聴覚室をお借りして平成18年10月から開いている子育てサロン

子どもたちにクリスマス気分を味わっていただいています。

今回、サンタには、栄東地区民生委員・児童委員協議会の上田徹・会長が扮して、大きな白い袋から取り出したクリスマスプレゼントを子どもたちに手渡しました。中には見慣れないサンタさんを怖がる子もいましたが、多くは大喜びでプレゼントを受け取っていました。



▲最後はサンタさんからのプレゼント

このように19年余運営してきたサロンですが、子育て支援で認定こども園に通う子どもも増え、年々利用者が減少していることから、来年3月を最後にサロンを閉じることとなりました。これまで支援していただいた方々、利用していただいた皆様に厚くお礼申し上げます。

令和8年2月10日(火)、3月10日(火)、いずれも10:00~11:30で最後のサロンになります。お近くの親子のみなさん、ぜひ、ご利用ください!

